	DA "X": "Para proteger y mejorar los servicios esenciales del Alguacil, los eros y las Vialidades, ¿se debe adoptar una ordenanza que autorice un Impuesto
	las Transacciones y el Uso (impuesto sobre la venta) del uno por ciento en las
áreas	no incorporadas del Condado, el cual proporcionaría aproximadamente
\$6,400	0,000 anuales que financie exclusivamente y se divida entre los servicios del
Algua	cil (40 %), los Bomberos (40 %) y las Vialidades (20 %) con auditorías públicas
anuale	es y que expire después de 10 años a menos que sea renovado por los votantes
Sí	No

MEDIDA "Y": "Medida de Servicios Esenciales de la Ciudad de Sonora: ¿Se debe
adoptar la medida para mantener los servicios esenciales de la Ciudad de Sonora, tales
como Policía, Bomberos, Reparación de Calles y otros servicios básicos, mediante el
establecimiento de un impuesto sobre la venta y el uso ("Impuesto sobre la Venta") del
1 %, lo que proporcionaría a la Ciudad de Sonora aproximadamente \$3.9 millones de
dólares anuales durante un periodo de veinte (20) años hasta el 31 de marzo de 2043?"
Sí No

Distrito de Protección contra Incendios de Columbia

Barry Rudolph

El 27 de mayo, sonó la sirena de incendios de Columbia. Una casa estaba incendiándose pero el Distrito de Bomberos de Columbia nunca apareció. Que la sirena despierte a la comunidad. A pesar de pagar las cuotas, no tenemos protección contra incendios. Dos veces en diez años el Comité de Formación de Agencias Locales del Condado ha recomendado que el Distrito unifique sus sistemas con el Departamento de Bomberos del Condado, pero no se ha tomado ninguna medida. Ahora el Distrito quiere expandir sus límites extendiendo una agencia infructuosa en un área aún más grande.

Mi visión y objetivo si me eligen, es tomar medidas inmediatamente para reincorporarme al Departamento de Bomberos del Condado y colaborar con el Programa de Bomberos de Columbia College aprovechando ambos para beneficiarnos a todos. Me opongo a la incorporación y la detendré. Trabajaré por establecer una compañía motorizada con personal completo, idéntica a la que tiene el Distrito de Protección contra Incendios de Jamestown y Groveland. Si es lo suficientemente bueno para los residentes del distrito y del condado de Jamestown y Groveland, también lo es para los contribuyentes de Columbia. Fui a la escuela aquí. Serví a este estado, al condado y a Columbia como Jefe de Batallón. Una sirena me despertó a la acción para hacer algo. Si tengo el honor de contar con su voto, lo arreglaré.

Distrito de Protección contra Incendios de Columbia

Stan Steiner

Empleado independiente/Proveedor de Servicios de Jardinería/Construcción/ Transporte

He sido ciudadano de Columbia durante toda mi vida. He sido miembro del Departamento de Bomberos de Columbia durante 55 años. Durante los últimos 26 años he estado en la Junta Directiva del Distrito de Protección contra Incendios de Columbia.

Primaria de Curtis Creek

Nikki Hiemstra

Como madre de familia de la comunidad y residente de 4.a generación, me postulo para llegar a la junta de la Primaria de Curtis Creek para ayudar positivamente a dar forma a la educación y el entorno para todos los estudiantes y el personal. He sido miembro de la junta de Sonora Jr Cats durante los últimos 5 años. Soy entrenadora de deportes juveniles aquí en Curtis Creek y de baloncesto en la Escuela Preparatoria de Sonora. Soy madre de cuatro niños, que me desafían a dar lo mejor de mí cada día. Estoy involucrada en el atletismo y el trabajo con niños, no solo para desarrollar habilidades, sino también la autoestima, la disciplina y el carácter. Eso es lo que impulsó mi pasión por querer ayudar a mejorar el sistema educativo al que asiste mi hijo menor. En los últimos años he visto a los niños luchar social y mentalmente y quiero asegurarme de que nunca más se lleven la peor parte de una crisis económica o de una pandemia. Visualizo la educación como social y estructuralmente vital para el bienestar de cualquier niño y haré todo lo posible para asegurar que el aprendizaje en persona junto con el apoyo de los maestros/personal sea el núcleo de la Primaria Curtis Creek para todas las futuras generaciones. Agradezco su apoyo para cambiar el personal actual de la junta y le agradezco su voto para representar a la Escuela Primaria de Curtis Creek.

¡VAMOS MUSTANGS!

Distrito de Servicios Comunitarios de Lake Don Pedro

Russ Warren

Ocupación: Titular

Ha sido un honor para mí fungir en la junta desde aquellos oscuros días de sequía de 2015. Durante estos años, su Distrito de Agua ha hecho grandes avances, incluso mientras atravesábamos las sequías anteriores y actuales. Las mejoras de capital más importantes realizadas incluyen la compra de 21 acres para la instalación de pozos, la instalación de 3 pozos nuevos, la renovación de un pozo existente, el nuevo sistema SCADA y la nueva embarcación de bombeo. Las mejoras del distrito incluyen una importante modernización de la planta de tratamiento y filtración de agua, un nuevo mapa del distrito GIS, muchas bombas nuevas, vehículos y equipos mejorados y el reemplazo de cientos de líneas de servicio defectuosas. Un nuevo proyecto financiado con una subvención proporcionará una nueva entrada de aguas profundas desde el lago McClure, lo que nos dará un suministro primario de agua más confiable. Notablemente, todo lo enumerado se ha hecho dentro del presupuesto y sin adquirir nueva deuda.

Estamos explorando otras oportunidades de subvención para seguir mejorando nuestra infraestructura de más de 50 años.

Su equipo del Distrito de Servicios Comunitarios de Lake Don Pedro le está brindando un buen servicio. Le agradecería su voto para poder participar en el trabajo continuo de mejora de nuestro distrito.

Gracias por considerarme,

Russ

Escuela Preparatoria de Sonora Union, TA N.º 2

Keith Arnett

Ocupación: Analista de Tecnologías de la Información

He trabajado como Analista de Tecnologías de la Información en el Condado de Sacramento durante 22 años. Me estoy postulando para defender a todos los estudiantes y su derecho a la libertad educativa sin que el gobierno se extralimite y sin agenda política. Los estudiantes son la prioridad principal. Cada uno debe ser representado y se le deben ofrecer soluciones para atender sus necesidades educativas. Los últimos dos años y medio han afectado tremendamente a mis tres hijos y a sus compañeros de clase negativamente. Mis hijos son la 4.a generación de estudiantes de la Escuela Preparatoria de Sonora. Como alguien que creció en la ciudad y en su sistema escolar, estoy plenamente consciente de las diferencias entre el sistema educativo rural y el sistema educativo urbano. Respeto nuestros valores tradicionales y nuestras raíces agrícolas e intento honrarlos y mantenerlos. Abogo por un mayor número de habilidades del mundo real y opciones de educación profesional que permitan la confianza y el éxito en la vida cotidiana de todos los estudiantes. Necesitamos apoyar todas las trayectorias profesionales, ya sea la universidad, la escuela politécnica, el ejército, la fuerza de trabajo o el espíritu emprendedor. No hay una educación que se ajuste a todos. Si quiere a alguien que se mantenga firme y defienda a todos los estudiantes, entonces vote por Keith Arnett el 8 de noviembre.

Escuela Preparatoria de Sonora Union, TA N.º 2

Mike Holland Edad:47

Ocupación: Propietario de Empresa/Padre de Familia

Estoy casado y soy padre de dos hijos. Crecí en Sonora, y asistí a la Primaria de Curtis Creek y a la Escuela Preparatoria de Sonora Union.

Como residente del Condado de Tuolumne durante los últimos 42 años, sé que la educación de calidad puede ayudar a criar una familia, desarrollar una carrera y comenzar un negocio.

Como miembro de la Junta Escolar de Curtis Creek durante los últimos 10 años, mis decisiones se han guiado por lo que es mejor para nuestros niños y la protección de los derechos de los padres. Como propietario de empresa, creo que las escuelas deben ser buenas administradoras del dinero de los contribuyentes y mostrar responsabilidad financiera.

Le pido respetuosamente su voto.

Escuela Preparatoria de Sonora Union, TA N.º 2

Tristan J. Kaiser

La educación pública es el mayor activo de nuestra sociedad. Es donde nosotros, como comunidad, nos comprometemos a preparar a cada niño para que tenga éxito en la vida adulta y sea un gran ciudadano. El impacto de la pandemia en nuestros estudiantes y maestros ha sido extremadamente desafiante, y como padre de 2 hijos, entrenador y voluntario, me siento comprometido a dar un paso adelante y ofrecer mis habilidades para ayudar a nuestros estudiantes a recuperarse y ponerlos en el camino del éxito.

Formado por mi experiencia en economía, administración y análisis de datos, mis objetivos como miembro de la junta serán trabajar con los padres, los maestros, los interesados y la comunidad para atender los efectos inmediatos de la pérdida de aprendizaje relacionada con la pandemia, priorizar las iniciativas que proporcionan más oportunidades profesionales y de educación superior para los estudiantes y evitar que las distracciones obstaculicen la misión del SUHSD. Aportaré una presencia estable, comprometida y de mente abierta a la junta que se enfoque completamente en el éxito de los estudiantes y las escuelas.

Para saber más sobre mí y mi plataforma, visite kaiser4board.com

Dena Canaday

Soy una esposa, madre y abuela que vive en Soulsbyville desde hace más de 25 años. Fungí en las juntas de Tuolumne County Fastpitch y Little League. Ayudé como entrenadora de viaje de equipos de béisbol y como entrenadora de sóftbol en la Escuela Preparatoria de Sonora durante más de 15 años. Como propietaria de una empresa local, me enorgullezco de hacer lo mejor para los clientes y para mi comunidad. Me estoy postulando para este cargo para seguir defendiendo a los padres y a los niños. Mis hijos y nietos han ido a la Escuela Primaria de Soulsbyville, siempre he querido a los maestros y el personal. Espero seguir sirviendo en esta junta para asegurar la grandeza de la escuela. Le agradecería su voto. Gracias.

Gracias,

Dena Canaday

Sarah Garcia

Mis experiencias personales y laborales me convierten en una candidata ideal para la Junta Escolar de Soulsbyville.

Entiendo los desafíos de ser educadora, con una licenciatura en Estudios Liberales y muchos años de experiencia en el salón de clases. Se debe apoyar a nuestros niños y maestros.

Entiendo la complejidad de la administración como Directora de First 5, una comisión pública que atiende a niños de 0 a 5 años y a sus familias.

Tengo muchos años de voluntariado, el más reciente como fundadora y presidenta de Big Dreams, la organización sin fines de lucro que construyó el parque infantil en la Ciudad de Tuolumne para niños y adultos con discapacidades.

Estoy profundamente arraigada a nuestra comunidad. Mis tatarabuelos se mudaron a Soulsbyville hace casi cien años y mi abuelo cursó de 1.er a 8.o grado en la antigua escuela de Soulsbyville. Mi marido también asistió a la escuela de Soulsbyville de K a 8.º grado.

Entiendo los miedos, las ansiedades y la pasión de ser padre. Tengo dos niños que asisten a la Escuela de Soulsbyville.

Creo que esta experiencia y educación me convierten en una excelente candidata para la Junta Escolar de Soulsbyville. Para ver mi currículum completo y mis calificaciones, visite mi sitio web en www.Sarah4Schoolboard.com y vote por Sarah García para la Junta Escolar de Soulsbyville.

Christopher R Lockhart EDAD: 42

OCUPACIÓN: Alguacil Adjunto/Padre de Familia

VISIÓN: Mi meta es ser una parte fuerte de la Junta Escolar de Soulsbyville para que los padres y los estudiantes del distrito puedan confiar en la Junta a pesar de la rápida evolución de las circunstancias que nos rodean. Creo que el propósito de una Junta Escolar es, ante todo, garantizar que las políticas y los procedimientos del distrito creen el mejor entorno posible para el aprendizaje, además de proteger a nuestros alumnos de asuntos que no pertenecen al plan de estudios de una escuela primaria. Es mi intención ayudar a facilitar un entorno escolar que ofrezca a los estudiantes las mejores posibilidades de éxito en el aprendizaje, así como el desarrollo social y emocional. Si bien tomaré decisiones como miembro de la Junta desde la perspectiva de lo que es mejor para los estudiantes, también quiero ser consciente de las necesidades de los maestros y los miembros del personal que crean y administran los entornos de aprendizaje de nuestros niños. Creo que, como miembro de la Junta Escolar, puedo formar parte de un equipo que puede llevar a nuestro distrito a un futuro más brillante.

Nadiia Solo EDAD: 36

OCUPACIÓN: Propietaria de Empresa en Línea/Madre de Familia

Como madre de dos niños pequeños, uno de los cuales asiste a la Escuela Primaria Soulsbyville, entiendo la importancia de una educación de alta calidad y divertida a través de las interacciones sociales y el sentido de comunidad. En los últimos dos años, nuestros niños han sido los más afectados durante esta pandemia sin precedentes. Ahora, se merecen miembros de la junta que aboguen por su bienestar físico, mental y social en el mejor entorno de aprendizaje que podamos ofrecerles.

Como Miembro electa de la Junta Escolar, confío en poder aportar tranquilidad y seguridad a los padres de Falcon escuchando y tomando decisiones reflexivas y deliberadas que representen sus puntos de vista.

Como propietaria de una empresa en línea, puedo dedicar el tiempo necesario para estar presente, estar abierta a las ideas y, lo que es más importante, escuchar las voces de nuestros niños y padres.

Desde que mi hijo mayor comenzó a asistir a Soulsbyville, me he convertido en una orgullosa madre de un Halcón. Cuando me elijan, me comprometo a mantener mi participación, a tener un impacto positivo y a mejorar el entorno de aprendizaje y enseñanza tanto para los estudiantes como para el personal.

Senado del Estado, n.º 4

Marie Alvarado-Gil

Edad:48

Ocupación: Educadora/Comisionada del Estado

Me estoy postulando porque California necesita un liderazgo fuerte y de principios que

represente nuestros valores en el Capitolio del Estado, obligue a los políticos de Sacramento a ver, escuchar y entender lo que nos preocupa, y les impida imponer políticas iguales para todos que dañan nuestra forma de vida.

Soy una madre que hace 20 años se convirtió en una innovadora de la escuela pública cuando el distrito escolar trató de intimidar a mi hija con necesidades especiales para que siguiera un programa estándar que era el mejor para el distrito escolar, en lugar de lo que era mejor para ella. Luego continué con el inicio de tres escuelas subvencionadas diferentes que fueron premiadas.

Como su Senadora, defenderé políticas que construyan una economía fuerte y que se opongan a la agresiva intervención del gobierno en nuestros hogares y comunidades. Eso significa oponerse a los impuestos, hacer frente a los precios de la gasolina. asegurar nuestro suministro de agua, ofrecer mejores oportunidades educativas, atraer a empresarios que paguen salarios dignos y ampliar la conectividad a Internet.

Significa que las mujeres controlen sus propias decisiones de atención médica, que haya menos mandatos estatales y menos interferencias en la vida cotidiana y las libertades de las personas. Es por eso que pequeñas empresas locales y grupos cívicos como nuestras cámaras de comercio locales, funcionarios electos locales, líderes empresariales, granjas de propiedad-familiar, asociaciones estatales y agrícolas, y grupos de seguridad pública estatales y locales me apoyan para el Senado Estatal.

Seré una senadora que primero escuche y luego dirija con humildad para representar con honor a todos los residentes rurales y del valle. Siempre le responderé a usted, no a los intereses de las grandes fortunas, ni a los políticos de la gran ciudad.

Me sentiría honrada de tener su voto.

www.votealvaradogil.com

marie.alvaradogil@gmail.com

Senado del Estado, n.º 4

Tim Robertson

Edad: 41

Ocupación: Director Ejecutivo, North Valley Labor Federation

No soy un político. Como líder de la North Valley Labor Federation, lucho por los trabajadores de todas las tendencias políticas. En lugar de pelear por las cosas que nos dividen, trabajo con mis miembros, los legisladores locales y los líderes de la comunidad para encontrar un terreno común, centrarse en soluciones reales y promulgar políticas de sentido común para crear una economía que ofrezca oportunidades a todos.

Me comprometo a ser un senador estatal diferente. Me reúno con residentes de todo el distrito para conocer de primera mano los problemas, grandes y pequeños, que debo atender en Sacramento. Trabajaré con cualquier persona, independientemente de su partido, para llegar a la raíz de nuestros mayores problemas; la asequibilidad y el costo de la vida, la falta de vivienda, la sequía y la seguridad pública, y cambiar el status quo.

Como miembro de tres Juntas de Desarrollo de la Mano de Obra de todo el condado y de un comité ejecutivo del Condado de Stanislaus, estoy trabajando para elaborar un plan de crecimiento económico, crear puestos de trabajo, ampliar las oportunidades de educación técnica y calificada para los estudiantes locales y construir un crecimiento sustentable del empleo con buenos salarios y atención médica.

Soy miembro electo de la Junta del Distrito de Servicios Comunitarios de Keyes, donde he conocido de primera mano los retos para satisfacer las necesidades de agua del Valle. Lucharé en Sacramento por nuestra parte de los fondos para proyectos de restauración de agua y programas para tener agua limpia, y me opondré a transferir nuestra agua al Sur de California.

Mis prioridades incluyen el financiamiento de un plan para mitigar y suprimir los incendios forestales, la financiación de los esfuerzos de prevención de la delincuencia para mantener la seguridad de los vecindarios, y atender el costo de la vida.

Agradecería su voto. Robertsonforsenate.com.

Parques y Recreación de Tuolumne

Marty Anderson

Soy Martin Anderson, he vivido en Tuolumne más de 35 años.

Crecí aquí y fui a la escuela primaria y Preparatoria de Summerville.

Mis hijos son la tercera generación que crece aquí en Tuolumne.

Dejé el Condado de Tuolumne para unirme a la Marina y regresé después de salir del servicio militar.

He trabajado en Blue Mountain Minerals durante los últimos 35 años como soldador y fresador.

Estoy simijubilado y consideraría un placer y un honor fungir en el Departamento de Parques y Recreación de Tuolumne.

Atentamente

Martin Anderson

Distrito de Servicios de Tuolumne, n.º 1.

Ron Ringen

Soy Ron Ringen, titular del Distrito 1 de Servicios de Tuolumne (TUD) y contribuyente del TUD. Serví en el Cuerpo de Marines de los Estados Unidos (1964-1970), he vivido en el Condado durante casi 50 años y soy contratista e inspector de edificios jubilado. Como director de la junta del TUD, soy responsable ante los contribuyentes de: 1. Garantizar que nuestra comunidad siga teniendo agua de calidad, confiable y asequible; 2. Garantizar que nuestra comunidad tenga un servicio de alcantarillado seguro y saludable, y; 3. Garantizar que el TUD responda a la sequía, los incendios y los extremos climáticos para el beneficio y la protección de toda nuestra comunidad.

El TUD es mucho más que agua. Nuestro sistema/cuenca está bajo amenaza por los incendios forestales todos los días. Como director del TUD, he participado activamente en el comité de Administración Regional Integrada del Agua de todo el condado, que ha conseguido millones de dólares de subvención para proyectos de administración de cuencas y reducción de combustibles.

Ahora más que nunca, el TUD necesita un liderazgo fuerte y experimentado. Seguiré luchando por el control local de nuestra agua mientras avanzamos en la adquisición de los derechos de agua más antiguos de PG&E. Pido respetuosamente su voto para que pueda continuar mi trabajo en su nombre en lo que respecta al agua limpia y segura y al servicio de aguas residuales.

Distrito de Servicios de Tuolumne, n.º 1.

Brian Shrigley

Mi nombre es Brian Kieth Shrigley. Me estoy postulando para el puesto de miembro de la junta del Distrito 1 del TUD. Mi familia ha residido en el área de Phoenix Lake de Sonora desde principios de 2000 y estamos orgullosos de llamar a Sonora nuestro hogar. Mi objetivo principal será reducir las tarifas mensuales de los servicios y garantizar la accesibilidad para las personas con ingresos fijos o limitados. Creo en la responsabilidad fiscal y pienso que podemos mejorar el control de los gastos, así como el mantenimiento de las infraestructuras actuales. Adicionalmente, necesitamos apoyar mejor las necesidades de agua de nuestra agricultura local y de las pequeñas empresas. Nuestra decisión ahora tendrá un impacto duradero en nuestra generación más joven. Si me eligen, confío en que podamos trabajar juntos como comunidad para lograr grandes cosas. Gracias por su consideración y que Dios le Bendiga.

Distrito de Servicios de Tuolumne, n.º 4

Alexander Harold Horat

Hola, mi nombre es Alexander Harold Horat. Decidí postularme para el distrito 4 de la junta del TUD para recortar los gastos innecesarios, reducir las tarifas del agua y proteger nuestros derechos sobre el agua. El TUD debe permanecer como una barrera, en contra de que nuestro estado bloquee el acceso al agua a personas como los agricultores. Crecí en el Condado de Tuolumne y adoro este lugar. Como parte de la junta del TUD me gustaría actuar al servicio de las futuras generaciones de nuestro condado. Espero que pueda votar por mí, para que podamos mejorar el Condado de Tuolumne y reducir las tarifas del agua. Dios le Bendiga

Distrito de Servicios de Tuolumne, n.º 4

Jeff Kerns

Saludos a los votantes del Distrito de Servicios Públicos de Tuolumne, Distrito 4. Ha sido un honor y un placer representarlos en la Junta Directiva del TUD los últimos 3 años y medio. He sido Operador de la Planta de Tratamiento de Agua en Cold Springs Water Company más de 40 años. He ejercido muchos trabajos en el sector del agua durante ese tiempo. Arreglando fugas, leyendo medidores, construyendo una planta de tratamiento por solo mencionar algunos. También he tratado con la Junta Estatal del Agua de California y la Comisión de Servicios Públicos. Por estos antecedentes, aporto una perspectiva única a la Junta Directiva del TUD. Hemos tenido muchos éxitos, entre ellos la puesta en marcha de la nueva Planta Regional de Tratamiento de Aguas Residuales de Sonora. Continuar con los proyectos del CIP de reparación y reemplazo de nuestras envejecidas infraestructuras. También tenemos algunos asuntos pendientes. El mayor es la adquisición de los derechos de agua de PGE de los que dependen el TUD y sus clientes. Aunque PGE ha pospuesto temporalmente las negociaciones sobre estos derechos de agua cruciales, creo que no hay nada más importante que poner estos derechos de agua bajo control local. El agua es vida.

Le pido respetuosamente su voto.

Jeff Kerns

Distrito de Servicios Comunitarios de Twain Harte

M. Charlotte Bohlman

He tenido una carrera en la enseñanza (del nivel de Preparatoria hasta el de Universidad), en la Investigación Científica y en la instalación de Laboratorios Clínicos/Científicos (Cedars Sinai Medical Center, UCLA y Universidad de Nevada, Reno) durante los últimos 40 años. Mi esposo y yo nos mudamos a Twain Harte hace tres años, después de jubilarnos del campo educativo. Mi familia inmediata vive en Twain Harte y esto, así como la oportunidad de realizar numerosas actividades al aire libre y los hermosos alrededores, motivaron que nos mudáramos desde Truckee, CA. Tengo una licenciatura, una maestría y un doctorado en el área de Biología, Ingeniería Genética y Biología Celular y Molecular, respectivamente. Después de obtener un puesto de maestra en la Escuela Preparatoria de Truckee, me involucré con la Asociación de Maestros de Truckee Tahoe a nivel de negociación y esto desarrolló aún más mis habilidades en las áreas relacionadas con escuchar, proponer ideas y trabajar con otros. Me dio mucho gusto formar parte de la Junta del CSD de Twain Harte y del trabajo que realiza para apoyar los servicios de bomberos, agua, alcantarillado y parques. Mi deseo es continuar sirviendo en la Junta Directiva del THCSD y seguir siendo parte del mantenimiento de mi comunidad segura, dinámica y hermosa.

Distrito de Servicios Comunitarios de Twain Harte

Jay Canavan

Me estoy postulando para la junta del THCSD para servir a la comunidad de Twain Harte. Los retos a los que se enfrentan los servicios esenciales de Twain Harte podrían afectar gravemente nuestra seguridad y calidad de vida a menos que los líderes sean capaces de instituir cambios.

Acerca de mí: Me mudé al Condado de Tuolumne con mis padres y mi hermana en 1990 y asistí a la Primaria de Sonora. Después de la preparatoria en Bethel Maine y la universidad en Bozeman Montana, regresé a Sonora en 2011 para hacer crecer mi empresa de manufactura. Me mudé a Twain Harte en 2019, donde mi esposa y yo ahora pasamos todo nuestro tiempo con nuestros dos mimados sabuesos. Valoramos a esta comunidad, su gente y su belleza natural.

Si me eligen, daré prioridad a la seguridad y la preparación contra los incendios forestales, a la sustentabilidad del agua potable y al desarrollo de los parques. Trabajaré con los asociados de la comunidad para incrementar la limpieza y la habitabilidad de nuestro distrito. Tengo un historial en el sector privado con el uso de la optimización de procesos para mejorar continuamente las operaciones en todos los niveles. Estoy dispuesto a tomar estos desafíos compartidos con una nueva perspectiva y poner mis habilidades al servicio de nuestra comunidad.

Representante de los Estados Unidos, n.º 5

Michael J. "Mike" Barkley

Ocupación: Abogado/Contador/Programador

Estimados amigos y vecinos:

Soy abogado, contador público certificado (inactivo), programador de computadoras, granjero con problemas de incendios, veterano de la Marina y activista en cuestiones de gobierno local, de agua, de inundaciones y ambientales. Mi mezcla de habilidades me hace estar preparado de forma única para representarlos en Washington. Vivo en Manteca y estoy en el directorio telefónico. Vivo a menos de 120 minutos de distancia de la mayoría de ustedes. He conocido a más de 50,000 de ustedes en la puerta de sus hogares en los últimos 10 años.

Antes de votar, por favor, vea mi plataforma en mi sitio web, mikebarkleyuscongress.com . Mis propuestas específicas en mi plataforma resolverán muchos problemas y salvarán muchas vidas en este estado y país. Como lo muestra mi plataforma, soy un fuerte defensor del trabajo y de traer de regreso trabajos del extranjero. En las puertas de sus casas, ustedes los votantes independientes piden propuestas específicas en la plataforma, no generalidades amplias. Para ustedes los votantes de presupuestos equilibrados, mi presupuesto de los EE. UU. en mi plataforma se equilibra ahora, termina con el gasto del déficit, financia por completo Medicare para todos y protege la seguridad social sin recortes. Para mis colegas agricultores, mi plan de agua federal/para California específico para un área de 43 millones de acres en mi plataforma suministra el 100% de sus necesidades de irrigación de forma permanente y corta de forma considerable el riesgo de inundaciones épicas y mi presupuesto de los EE. UU. lo financia por completo sin déficit. Mi correo electrónico personal, teléfono y domicilio están en mi página web. Envíeme un correo electrónico con cualquier pregunta y comentario que tenga o invíteme a platicar.

Gracias y le deseo lo mejor, Mike Barkley

Representante de los Estados Unidos, n.º 5

Tom McClintock

Ocupación: Representante de los Estados Unidos

La prosperidad de nuestras familias, la seguridad de nuestras fronteras, la seguridad de nuestras comunidades y nuestras libertades más preciadas como estadounidenses están en riesgo en estas elecciones.

Como miembro principal del Subcomité de Inmigración de la Cámara de Representantes, estoy luchando para detener la migración masiva ilegal sin precedentes que amenaza con debilitar el bienestar, la soberanía y la supervivencia de nuestra nación.

Como miembro sénior del Comité de Presupuesto de la Cámara de Representantes, mi trabajo para frenar el gasto excesivo del gobierno ha recibido elogios constantes de grupos que van desde el National Taxpayers' Union hasta Citizens Against Government Waste.

He luchado contra las cuarentenas calamitosas, los cierres de las escuelas y la obligatoriedad de usar mascarilla y vacunarse desde el principio.

Por 14 años, he presionado para restaurar la gestión activa de bosques y el desarrollo de nuestros recursos de agua y energía en el Comité de Recursos Naturales de la Cámara de Representantes.

En última instancia, esta elección decidirá si sucumbimos ante las promesas vacías del socialismo del gobierno acaparador o si restauramos los principios de libertad individual exclusivamente estadounidenses, el gobierno limitado por la constitución y la responsabilidad personal que hicieron a nuestra nación la más feliz y próspera del planeta.

La libertad funciona. La sobrerregulación y la imposición de impuestos excesivos han hecho un desastre de nuestras vidas. Una economía saludable, competitiva y guiada por los consumidores puede restaurar la abundancia, la excelencia y la confiabilidad de todas las cosas de las que depende nuestra calidad de vida.

Usted me envió a Washington para luchar por estos principios. Necesitaré su ayuda en los próximos días cruciales.

Puede leer más en TomMcClintock.com.